

## 住職の写真日記より【令和2年8月】

今年のお盆参りが無事終わりました。お参りした総件数は、例年の1／3の331件。初めて、よそのお寺からの応援を頼まない盆参りでした。先の見えない状況が続いていますが、できる範囲で乗り切っていかなければならないのでしょう。皆様もお気をつけ下さい。



1日 来年のカレンダー

来年も挿絵には沖中さんのちぎり絵を。要望により一回り大きいサイズを検討。



3日 水漏れが発覚

数値が異常だと水道メーターの係員の知らせで、調べたら床下の管が腐食してました。



5日 マーちゃん遊びに

以前ホームステイしていたマーちゃん。現在は、東京慶應大学法学部の学生です。



9日 追悼の鐘

75年目の長崎原爆の日。ちょうど集会があったボーカスカウトに、鐘を撞いてもらいました。



10日 勝手に送り火

京都の大文字焼きの場所に、何者かがLEDライトを置いて点灯。保存会はカンカンだったとか。



12日 今シーズン最高気温

こんな暑い日もありましたね。結局、この日は34度まで気温が上昇しました。夜も26度の熱帯夜でした。



17日 納骨堂清掃でした

今年は、檀家さんの奉仕を遠慮して、BS・着付教室の方々にお願いしました。



20日 こっそり帰省？

娘が、休暇を取って1年振りの帰省でした。短い時間でしたが、元気な顔を見せてくれてうれしかったです。



22日 よくできていますね

作者はよくわからないのですが、インターネットで見つけました。ホントにうまいこと作るもんですね。

## 坊守の独り言

9月に入り、お寺の法要・行事を8日・24日の法話会を軸にして動き出します。今まで2時間の法座を1時間に短縮します。残念ながらお茶タイムも無し。1時に開始したら2時に終わるってことです。めちゃ短い！

なお、安心安全のために

①マスクの着用

②外出する前の検温

③手洗い・消毒

最低限のお約束としてお願いいいたします。手探りの法座再開になりますが無理せず歩み出しましょう。

8日・24日みなさんに会ったら泣くんじゃないかなと思ってしまいます。住職が。